
Réunion de bureau n°2 
7 NOVEMBRE 2023 

 
 

 
 
 

Présents :  
Annette OSANN ; Jean-François AMIOTTE-SUCHET ; Quentin MERMET-AU-LOUIS ; Bruno LAVRUT ; 
Kévin DELAMAGDELEINE ; André GASHLER ; Mélanie RAMEL ; Maëva MARTIN. 
Invité : Marc JESSON (invité pour débattre du premier sujet - skate Cross) 
 

Ordre du jour : 
 

1) Bilan depuis la rentrée et prévisions pour chaque discipline  

2) Bilan actions rentrée d’Argent 

3) Actions club 

4) Mise au point fonctionnement club 

 

1) Bilan depuis rentrée et prévisions pour chaque discipline :  

Section SKATECROSS : 

 

Effectifs actuel : 32 

Evènements internes à préparer : rencontre skatecross à prévoir sur Tavaux. Demande à Valentin 

POUILLET de nous partager un logiciel de gestion pour l’évènement : il est d’accord pour transférer 

son fichier mais préconise une formation et mode d’emploi. Nous le transmettra gratuitement si on 

organise des challenges ouverts à tous gratuits (en invitant des villes voisines à notre charge). 

Demande de Bruno de faire cet évènement à Tavaux si cela doit se faire. 

Participations extérieures prévues : 

19 novembre compétition à Besançon . 

 

Intervention Marc pour la section skatecross :  

Marc souligne le fait qu’il y a beaucoup d’adhérents dans la section (32 inscrits avec un turn over – 19 

réguliers avec une moyenne de 18,3 par séance).  

Enfants et adultes entre 7 ans (Serena) et 52 ans (Marc).  

Il y a pour le moment 9 inscrits pour la compétition officielle organisée à Besançon mais Marc espère 

plus d’une quinzaine de participants. 

Marc demande comment s’organise la participation du club pour cet évènement. Il a été acté l’année 

dernière que le club participe et fait en sorte que les personnes payent 5€ (compétition ou stage, 

hors 24h00 du Mans dont il existe déjà une participation du club). 



Organisation : par mesure de simplicité il est demandé à tout le monde de garder son justificatif de 

paiement. Les responsables de sections qui encadrent doivent sensibiliser pour garder les justificatifs 

de paiement. Il sera créé un fichier Excel dont chaque responsable aurait accès et pourrait renseigner 

les participants de sa discipline qui participent à la compétition/stage pour avoir un suivi sur les 

remboursements (remboursement à la fin de l’année/la saison). Les responsables de section gardent 

les justificatifs à donner à la fin d’année ou donnent leur accord de principe lorsqu’ils ont vu le 

justificatif. 

Cédric DORNE (skatecross) est menuisier et peut faire un devis pour réaliser des modules. Accord de 

la part du bureau. 

 

Section DERBY : 

Effectifs actuel : 13 

Evènements internes à préparer : aucun 

Participations extérieures prévues : Bootcamp à Besançon le 10 Décembre 

Jean-François alerte sur le fait qu’il manque l’attestation de Fidji et les licences de Manon, Marine et 

Camille. 

Section Rando : 

Effectifs actuel : environ 40 

Evènements internes à préparer : 

Prévision rando soleil d’hiver 

Prévision rando nocturne 

Il a été émis l’idée de tester des diplômes rando des 5 km, 10 km, 15 km, 20 km. Cela pourrait 

permettre de fédérer les participants et les fidéliser. Il faut préparer un modèle de diplômes (Maëva). 

Les rando s’effectueront sous forme de rando libre et les premiers diplômes pourraient être pris en 

compte dès la rando soleil d’hiver. La section rando se regroupera pendant un entrainement du 

mardi pour décider des dates. 

 

Participations extérieures prévues : Annette étudie la possibilité de faire une rando avec le club Dole 

à Vélo qui peuvent organiser l’évènement et permettre de baliser un parcours en sécurité dans la 

ville de Dole. 

 Section Hockey : 

Effectifs actuel : 23 dont 8 nouveaux 

Evènements internes à préparer : Soirée 3 contre 3 comme à Gray. Essentiellement organisée par le 

hockey : emprunt du matériel à Gray. 

Participations extérieures prévues : Peut-être une rencontre à Lons avec les enfants et matchs pour 

les adultes (possiblement un samedi matin). 

Bruno souhaiterait que l’on trouve des solutions pour plus d’enfants à l’école de hockey. 

Annette suggère que l’école de roller soit invitée à venir jouer au hockey pendant un entraînement 

du mercredi Quentin propose de faire un match enfants Lons/Dole et d’inviter du public. 

Troisième proposition (plébiscitée) : faire de la pub et inviter les adhérents à participer aux 

entrainements. Quentin propose de venir des vendredis pour faire tester le hockey à l’école de roller. 



Possibilité aux enfants de faire un essai avant de s’engager. Les enfants devront alors choisir à la fin 

d’année quelle section ils souhaitent garder car pas de possibilité de cumuler école de roller + école 

de hockey.   

Nouvelle commande de maillot pour enfants et adultes à prévoir (pour les nouveaux et pour les 

changements de taille) : 8 nouveaux maillots pour les adultes et 2-3 pour les enfants (à vérifier). Le 

budget n’a pas encore été décidé pour les maillots. 

Section Slalom : 

Effectif actuel : 27  

Evènements internes à préparer : 

stage le 3 décembre avec Ambroise NICOLAO. 

Roll’in Dole en avril certainement : affiche à créer, relancer le photographe 

Participations extérieures prévues : 

19 novembre compétition à Besançon. D’autres compétitions seront possiblement à prévoir. 

Annette a communiqué avec un club en Allemagne pour leur demander s’ils pratiquent slalom et 

battle. Il s’agit d’une demande des adhérents du slalom.  

Ecole de Hockey 

Effectifs actuel : 7 enfants 

Evènements internes à préparer : 

Suggestion de Quentin : Animation un dimanche (fin matinée ou aprem) enfants jeux et découverte 

de l’Ecole de Hockey. Date à définir. 

Participations extérieures prévues : aucune  

Ecole de Roller 

Effectifs actuel : 52 

Evènements internes à préparer : 

Fête de Noël (15/12) : Nathalie s’occupe des ballotins de noël. Animation musicale avec Annette. 

André B fera le père noël. 

Achat t-shirts:  

- Enfants : rien ne change, gratuit pour tous les mineurs 

 

Approche date passage tongs et remise diplôme ? Sujet non abordé 

Participations extérieures prévues : Sujet non abordé 

Touti Rouli Choisir deux dates entre 

14/04; 26/05;02/06; 09/06;  

 
2) Bilan actions rentrée d’Argent :  

Création calendrier photos : presque fini. Mélanie rendra sa copie avant le 15/11. Il y aura 15 

sponsors sur le calendrier. 

Mécénat/sponsor : Kévin a pu rapporter environ 2200 € de sponsors avec des forfaits 

- 70€ calendrier 

- 140€ calendrier + fiche loto 

- 210€ calendrier, fiche loto plus bâche avec sponsor pour remise des prix. 



Deux devis pour la bâche David Graphic (416,40€) et So Pub (330€). Il faut définir la couleur du fond 

car l’idée est que le logo du club soit entouré des sponsors. Des œillets sont prévus pour tendre la 

bâche.  

Kévin essaye d’accrocher avec Colruyt, Décathlon et la boulangerie devant Mont Roland (entre 

autre). 

Demande de subvention envoyée le 1/11/2023 au Conseil départemental 

  

Loto du 17 janvier : 

Anticiper affiche et flyer et impression. 

Affiche à créer par Maëva, en lien avec Kévin pour récupérer les sponsors. Bruno enverra ancienne 

affiche pour l’inspiration. 

Un tableau sera créé pour la répartition des tâches auprès des bénévoles le jour de l’évènement. 

Voir pour acheter un gaufrier : Mélanie va demander à l’APE pour en avoir un en prêt. 

 
 

3) Action club : 
WE Annecy ou Autre lieu. 
Soirée Disco (16/02): trouver un DJ ou organiser une playlist. Kévin propose de prêter son matériel. 
Soirée Patinoire le 2/12 : ouvert à tous même pour les non adhérents. 
Achat T-shirts et vestes :  

- Participation du club : les adhérents payaient 5€ jusque-là -> on garde ce fonctionnement et 
pour l’année prochaine l’accent sera mis sur les sponsors. 

- Vestes pour adultes : les adhérents ne semblent pas intéressés par cet achat. Les filles du 
slalom préfèreraient un sweat. Projet en réflexion pour l’année prochaine avec les sponsors. 

- T-shirt adulte : apposer les sponsors sur le T-shirt à savoir notre assureur (Allianz) + Sport 
diffusion. Réflexion sur le placement des logos sur le T-shirt. 

Anticiper cadeaux remise de tongs. 
 
 

4) Mis au point fonctionnement club :  
- Chaque responsable de section réserve gymnase et rend au président, au comité ? Sujet non 

abordé 

- C’est toujours la même personne qui correspond avec service des sports ? Sujet non abordé 

Quelle intégration pour Ilies dans encadrement ? Sujet non abordé 

- Quelle participation financière club pour stages et compétitions : 5€ pour tous excepté pour 

les 24h du Mans qui ne sont pas une compétition. Participation financière hors évènements 

dont le club participe déjà.  

Vigilance pour la compétition Slalom de Chalon sur Saône : les participants ont payé 7€ donc on doit 

leur rembourser 2€ 

Course marathon de Dijon à rembourser aussi. 

- Approche date AG en juin. Sujet non abordé 

 

 


